

| | |
|----------------|--|
| Medio | El Mercurio |
| Fecha | 10-11-2014 |
| Mención | Ceppe y UC: Dan a conocer documento sobre educación y calidad. Participará Juan Eduardo García Huidobro, investigador y académico de la UAH. |

Ceppe y UC:

Dan a conocer documento sobre educación y calidad

Los académicos e investigadores Juan Eduardo García-Huidobro, de la U. Alberto Hurtado, y Jorge Manzi, de la U. Católica, serán los encargados de comentar la presentación del documento "Educar, el cultivo de lo propiamente humano", escrito por el Pbro. Tomás Scherz, que aborda el tema sobre la calidad en la educación. El encuentro, organizado por el Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación (Ceppe) y la Facultad de Educación UC, se realizará el miércoles 12 de noviembre, a partir de las 9:00 horas, en el Auditorio de Historia del Campus San Joaquín UC.

